
　３年に１度の体育祭！雨のため、後半の競技は翌週
月曜日に実施しました。
　３年生を中心とした学年混合の６つのチームで優勝
を競い､見事緑チームが優勝しました。

　スクールカウンセラーの人見健太郎先
生を講師にお迎えし、２年生が自己性格
分析講座を実施しました。
　○×式の質問に答えながら自分の性格
や態度を見つめ、自己の性格に対する理
解を深めました。
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綱引き 騎馬戦

全員リレー

優勝した緑チーム

先生と!?ラブストロー

常北高校は来年から水戸桜ノ牧高校の分
校になるそうですね。学校の名前はどう
変わりますか？

水戸桜ノ牧高等学校常北校となることが
正式に決まりました。在校生も一斉に分
校生となります。

分校の生徒募集や入学者選抜はどのよう
になりますか。

募集人数はクラス40名となります。入学
者選抜（入試）は水戸桜ノ牧高校とは別に、
分校独自で実施します。特色選抜も実施
します。

校訓、校章、校歌、制服はどのようにな
りますか。

変更はなく、常北高校のものを引き継ぎ
ます。

卒業証書はどのようになりますか。

現在の１年生、２年生を含め、平成25年
度以降は水戸桜ノ牧高校卒業生と同様の
卒業証書が、水戸桜ノ牧高校長から授与
されます。

学校行事や修学旅行、部活動、ＰＴＡ活
動はどのようになりますか。

ほとんどの行事は分校独自で実施する予
定ですが、本校と合同で行う行事につい
て現在検討中です。常北高校の特色を引
き継ぎ、さらに前進した学校になるよう、
現在準備を進めているところです。

《分校化 Ｑ＆Ａ》

すべての授業を
　　　　公開します！
ぜひご来校ください！

8:40～15:25

本校スクールカウンセラーの
人見健太郎先生


